

EDUCACIÓN AMBIENTAL COMUNITARIA

Reciclaje 1983-2015

Rosa Arburua Goienetxe
UPV/EHUko irakaslea

Es indispensable una labor de educación en cuestiones ambientales, dirigida tanto a las generaciones jóvenes como a los adultos y que preste la debida atención al sector de población menos privilegiado para ensanchar las bases de una opinión pública bien informada y de una conducta de los individuos, de las empresas y de las colectividades, inspirada en el sentido de su responsabilidad en cuanto a la protección y mejoramiento del medio en toda su dimensión humana."

**Declaración sobre Medio Humano.
Naciones Unidas 1972**

